

Pengaruh Kepuasan Kerja Dan Motivasi Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Pada Ud. Putera Dasrim

by YANCE NGADU OLI

Submission date: 31-Aug-2021 11:19PM (UTC-0700)

Submission ID: 1608671007

File name: Yance_Ngadu_Oli_Plagiasi_2_1_-_yance_Ngaduoli.docx.pdf (202.87K)

Word count: 1112

Character count: 7541

7
Pengaruh Kepuasan Kerja Dan Motivasi Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan

Pada Ud. Putera Dasrim

SKRIPSI



OLEH

YANCE NGADU OLI

2017120185

11
FAKULTAS EKONOMI

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI

FAKULTAS EKONOMI

MALANG

2021

**PENGARUH KEPUASAN KERJA DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP
PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN PADA UD PUTRA DASRIM**

Yance Ngadu Oli 1), Elly Lesatari. SE.,MSM 2), Rizki Aprilia Dwi Susanti, SE.,MM 3)
Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Tribhuwana Tunggadewi
Malang 2021
Email: yancengaduoli@gmail.com

RINGKASAN

Adanya kegiatan manajemen perusahaan merupakan salah satu bentuk usaha untuk meningkatkan kepuasan mutu kerja perusahaan. Agar bisa mengetahui perubahan produktivitas perusahaan diperlukan tolak ukur, yaitu dengan adanya strategi kerja dan motivasi kerja agar perusahaan bisa mengambil keputusan yang tepat dalam menjalankan operasionalnya. Tujuan penelitian ini untuk menganalisa perubahan kerja karyawan dan untuk memprediksi pengaruh keuntungan perusahaan.

Teknik yang digunakan dalam penelitian tersebut dengan teknik pengumpulan data, mengolah data, menganalisis data, dan menyajikan data. Tempat penelitian dilaksanakan di UD. Putera Dasrim. UD. putera Dasrim salah satu kegiatan Usaha Mikro Kecil dan Menengah yang bekerja dibidang produksi ornament (batu cetak). Data yang diambil dalam penelitian tersebut dengan melakukan pengamatan, dokumentasi, dan wawancara. Data dianalisis dengan motivasi dan kepuasan kerja karyawan. dan metode analisis data menggunakan metode kepuasan kerja dan motivasi kerja karyawan. Hasil penelitian dinyatakan dengan kepuasan kerja karyawan yang

akan berubah apabila di setiap karyawan bekerja dengan giat dalam mewujudkan perusahaan yang bermutu.

Kata Kunci: Motivasi kerja karyawan, kepuasan kerja karyawan, dan Produktivitas

BAB 1

Pendahuluan

1.1 Latar belakang

Di masa industri, industri mengalami peningkatan yang cukup, di mulai dari industri mikro, menengah, dan makro. dengan banyaknya perusahaan yang dibangun dari berbagai macam produksi merupakan salah satu bentuk peningkatan di dunia industri. Di masa industry juga perusahaan diharuskan untuk bisa bertahan dan bisa meningkatkan produksi supaya tidak kalah saing dengan perusahaan lain, juga mampu mengelolah usaha dengan baik serta menunjukkan skillnya dengan memunculkan produk baru yang bisa di terima di khalayak umum. Apabila produk yang dihasilkan sudah dapat diterima dan mendapatkan kepercayaan dari masyarakat, makanya perusahaan dapat lebih cepat berkembang (Cahyono Adi Nugroho, 2008).

Menurut Berkembangnya perusahaan dipengaruhi oleh hasil produksi yang semakin meningkat karena banyaknya permintaan dari konsumen. Apabila perusahaan mengalami peningkatan produksi, maka perusahaan pasti memperoleh keuntungan lebih. Dengan demikian perusahaan bisa meningkatkan aktivitas produksi. Baik penghasilan jasa dan barang harus bisa membuktikan keahlian jasa dan barangnya supaya mampu mengatasi persaingan yang ketat. Keahlian-keahlian yang dimiliki tetap ditingkatkan dan diperbaiki.

Kemudian kekurangan-kekurangannya harus diperbaiki atau dimusnahkan. Hal tersebut harus dilaksanakan supaya kegiatan pencapaian utama perusahaan yang direncanakan berjalan dengan baik (Isnaini Nurohmah, 2015).

¹⁴ Untuk meningkatkan kinerja perusahaan agar mencapai tujuan yang diharapkan, maka SDM yang dimiliki perusahaan harus dimanfaatkan dengan maksimal. Bidang SDM tidak bisa dibiarkan, dikarenakan sumber daya manusia adalah cara pertama yang dilakukan dalam membangun kinerja tenaga kerja dan SDM yang bermutu (Hadari Nawawi, 2003)

Berbicara tentang sumber daya manusia pasti berkaitan dengan pegawai yang bekerja dalam perusahaan tersebut. Perusahaan salah memilih pegawai dan berpengaruh pada proses produksi perusahaan. Untuk meningkatkan produktivitas karyawan disuatu perusahaan, maka bagian manajemen wajib memperhatikan hal-hal yang mempengaruhinya. Pengelolaan manajemen merupakan suatu tempat untuk bisa meningkatkan aktivitas produksi. Kegiatan-kegiatan yang dijalankan dan mewujudkan hubungan yang setara antar pegawai, bawahan dengan *leader*. Faktor internal perusahaan juga berpengaruh terhadap peningkatan aktivitas produksi antara lain gaji yang dikasih untuk pegawai, tunjangan kerja, keadaan kerja, pengawasan, penghargaan, dan pengakuan (Veithzal Rivai, 2004)

Jika hal-hal tersebut diatas bisa dijalankan dan diterapkan mampu membuat pegawai merasa menjadi suatu bagian dari perusahaan tersebut, dan menjadi lebih giat juga aktivitas produksi menjadi lebih bagus. ² Apabila faktor-faktor tersebut dapat diterapkan dan dijalankan maka karyawan akan lebih merasa sebagai satu bagian dari perusahaan, sehingga akan lebih semangat dan produktivitas karyawan lebih baik. Dalam menjalankan aktivitas sehari-hari wajib memberikan penilaian terhadap seluruh pegawai di bagian produksi yang

aktivitas produksinya sedang terjadi penyusutan jika bagian manajemen memprediksi kurangnya aktivitas produksi kerja pegawai dilihat dari segi jumlah serta mutu, dengan demikian diperlukan untuk segera mempertimbangkan dengan adanya kerja secara bergantian pada tiap pegawai yang aktivitas produksinya terjadi penurunan, dengan maksud bisa menciptakan pengaruh tambah terhadap perusahaan. Dengan demikian peneliti tertarik untuk meneliti yang berkaitan dengan Kepuasan Kerja dan Produktivitas Kerja Karyawan.

Aktivitas kerja pegawai yang bekerja didalam perusahaan sangatlah berarti dalam pencapaian yang maksimal, dengan memperhatikan kepuasan ¹³ kerja karyawan adalah salah satu hal yang harus diperhatikan. Pekerja bisa dibidang puas dalam pekerjaannya jika pekerja nyaman, senang, dan merasa bahwa kegiatannya adalah bakat. Seseorang pekerja mempunyai pendidikan cukup dan berusaha mengutamakan pekerjaannya.

Hal lain yang harus diperhatikan oleh suatu perusahaan adalah dengan memperhatikan terkait menjaga serta mengelolah semangat pekerja dalam melaksanakan pekerjaannya supaya meningkat serta tertuju pada apa yang diharapkan oleh perusahaan. Semangat pekerja sangat diperlukan, karena keberadaannya bisa menjadi roda di setiap individual dan menjadi landasan dasar karyawan dalam melakukan suatu pekerjaan.

Ketidakpuasan karyawan didalam bekerja terjadi diantaranya terjadinya ketidakadilan dalam pemberian upah, peringatan, sanksi, serta minim dalam pemberian pengakuan atau penghargaan bisa menurunkan semangat kerja karyawan yang bersangkutan. Adanya kepuasan dalam bekerja ¹⁰ merupakan faktor yang sangat penting untuk meningkatkan semangat kerja pegawai dalam mewujudkan apa yang menjadi tujuan utama perusahaan. Dari penjelasan diatas penulis menyimpulkan bahwa kepuasan kerja adalah *feedback* dari

perasaan pekerja dengan apa yang dikerjakannya. Berdasarkan uraian tersebut penulis mencoba mengangkat judul “³ pengaruh kepuasan kerja dan motivasi kerja terhadap kinerja karyawan pada UD. putera dasrim ”

⁸ 1.2 Rumusan masalah

Dari Latar Belakang di atas bisa diangkat beberapa permasalahan, sbb:

- a. Apakah Kepuasan Kerja bisa mempengaruhi Produktivitas Kerja Karyawan di UD. Putera Dasrim?
- b. Apakah Motivasi Kerja bisa mempengaruhi Produktivitas Kerja Karyawan di UD. Putera Dasrim?
- c. Apakah ¹ Kepuasan Kerja dan Motivasi Kerja bisa mempengaruhi Produktivitas Kerja Karyawan di UD. Putera Dasrim?

⁵ 1.3 Tujuan penelitian

Dari permasalahan diatas, penelitian tersebut bertujuan:

- a. Untuk Mengetahui Kepuasan Kerja bisa mempengaruhi Produktivitas Kerja Karyawan di UD. Putera Dasrim
- b. Untuk Mengetahui Motivasi Kerja bisa mempengaruhi Produktivitas Kerja Karyawan di UD. Putera Dasrim
- c. ⁹ Untuk Mengetahui Kepuasan Kerja dan Motivasi Kerja bisa mempengaruhi produktivitas kerja Karyawan di UD. Putera Dasrim

⁴ 1.4 Manfaat penelitian

Ada beberapa Manfaat dari penelitian tersebut AL:

1. bagi peneliti

- a. ⁶ Membandingkan teori-teori yang di dapat di bangku kuliah dengan kenyataan yang ada didalam UD.Putera Dasrim.
- b. Menambah pengalaman dan pengetahuan mengenai dunia kerja dimasa mendatang.

2. Bagi UD. Putera Dasrim

- a. Penelitian ini dapat menjadi acuan meningkatkan motivasi belajar.
- b. Memberikan gambaran yang jelas tentang Produktivitas Kerja Karyawan.
- c. Menjadikan salah satu peluang kerjasama yang akan saling bermanfaat dan menguntungkan.

3. Bagi Akademisi

Diharapkan penelitian menjadi salah ilmiah dan referensi di Perpustakaan untuk memperluas wacana dan bisa menjadi dorongan bagi pihak-pihak agar melakukan penelitian lebih lanjut terkait permasalahan tersebut.

4. Bagi peneliti Selanjutnya

diharapkan bagi peneliti selanjutnya mampu Menyempurnakan maupun memperbaiki kekurangan yang terdapat di hasil penelitian tersebut dengan variabel yang terdapat pada penelitian ini



Pengaruh Kepuasan Kerja Dan Motivasi Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Pada Ud. Putera Dasrim

ORIGINALITY REPORT

22%

SIMILARITY INDEX

22%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

5%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	publikasi.unitri.ac.id Internet Source	6%
2	moam.info Internet Source	3%
3	repository.stiedewantara.ac.id Internet Source	2%
4	docplayer.info Internet Source	2%
5	anzdoc.com Internet Source	1%
6	deidain.blogspot.com Internet Source	1%
7	media.neliti.com Internet Source	1%
8	shiningbolt.wordpress.com Internet Source	1%
9	dewey.petra.ac.id Internet Source	1%

10	www.contohmakalah.net Internet Source	1 %
11	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1 %
12	text-id.123dok.com Internet Source	1 %
13	sinta.unud.ac.id Internet Source	1 %
14	www.slideshare.net Internet Source	1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

Pengaruh Kepuasan Kerja Dan Motivasi Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Pada Ud. Putera Dasrim

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8
